

# NYARIOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Klari Kunjungi Pemilik Kolam Ikan Dukung Program Ketahanan Pangan

[KARAWANG - KARAWANG.NYARIOS.COM](http://KARAWANG-KARAWANG.NYARIOS.COM)

Feb 8, 2025 - 18:50



**Polres Karawang** - Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang, Aiptu D Gultom melaksanakan koordinasi dengan pemilik kolam ikan di Dusun Pasir

Waru Desa Karanganyar Kecamatan Klari Kabupaten Karawang. Sabtu (08/02/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk mengidentifikasi potensi sektor perikanan di wilayah Klari, mendukung program ketahanan pangan, serta membantu menyelesaikan kendala yang dihadapi oleh peternak ikan setempat.

Hasil Koordinasi didapat Pemilik kolam adalah Bapak Dayat warga Desa Karanganyar Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang, peternak ikan dengan jenis ikan nila.

Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.SH menyampaikan apresiasinya atas inisiatif yang dilakukan Bhabinkamtibmas dalam mendukung program pemerintah. “Kegiatan ini menunjukkan perhatian kami terhadap potensi lokal di bidang perikanan. Dengan mengetahui kendala dan peluang yang ada, kami dapat lebih mudah berkoordinasi dengan pihak terkait untuk mencari solusi terbaik, terutama terkait harga pakan ikan yang menjadi masalah utama,” ujarnya.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K.,S.H., M.H.melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H., juga memberikan tanggapannya. “Ketahanan pangan adalah tanggung jawab bersama. Polri hadir untuk mendukung masyarakat, khususnya petani dan peternak, agar dapat mengoptimalkan potensi lokal mereka. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan untuk mendorong kemandirian pangan dan kesejahteraan masyarakat,” kata Kopol H Andryan Nugraha.SH.

Koordinasi ini diharapkan menjadi langkah awal dalam menciptakan sinergi yang lebih baik antara masyarakat, pemerintah, dan Polri untuk meningkatkan ketahanan pangan di Kecamatan Klari dan sekitarnya.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain